
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Impacto causa en la audiencia la película "El bosque de Karadima" 

  

-Obviamente generó rechazo de parte de la Iglesia Católica.  

-Revisión del audio del trailer de la cinta.  

 

Hablan:  

-Sacerdote Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado.  

-Juan Carlos Cruz, denunciante del caso Karadima.  

-Luis Gnecco, actor de "El bosque de Karadima".  

 

Mención:  

-Cardenal Ricardo Ezzati, arzobispo de Santiago.  

 

Conduce: Andrea Arístegui y José Antonio Neme 
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Mención Impacto causa en la audiencia la película “El 

bosque de Karadima”. Habla Rector de la UAH. 



 

  



 



 


